

# Implementasikan Loker Otomatis, Universitas Mercu Buana Laksanakan PKM di PKBM Wiyata Utama Kembangan Utara

Updates. - [UPDATES.CO.ID](https://updates.co.id)

May 14, 2024 - 19:44



*Ketua Program Studi S1, Dr. Eng. Heru Suwoyo, ST., M.Sc*

JAKARTA - Universitas Mercu Buana melaksanakan kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat (PKM) di Pusat Kegiatan Belajar Masyarakat (PKBM) Wiyata

Utama yang berlokasi di Jl. Kembangan Utara Rt 009/02 No. 25 Kel. Kembangan Utara Kec. Kembangan Jakarta Barat, Senen (13/05/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pengetahuan tentang penggunaan loker otomatis yang dilengkapi dengan kunci berpassword, sehingga keamanan barang-barang yang disimpan di dalam loker tersebut dapat terjamin.



Kegiatan dimulai pada pukul 10:00 WIB dengan mengumandangkan lagu kebangsaan

Indonesia Raya yang diikuti oleh seluruh peserta. Acara kemudian dilanjutkan dengan kata sambutan dari Ketua Program Studi S1, Dr. Eng. Heru Suwoyo, ST., M.Sc, yang menekankan pentingnya penguasaan teknologi untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan dalam kehidupan sehari-hari. Beliau juga menyampaikan harapannya agar workshop ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi para peserta.

Setelah itu, Eko Jatmiko perwakilan dari Suku Dinas Pendidikan Wilayah 2 Kota Administrasi Jakarta Barat memberikan sambutan dan apresiasi atas terselenggaranya kegiatan ini. Beliau menegaskan dukungan penuh terhadap inisiatif peningkatan keamanan di lingkungan pendidikan melalui penggunaan teknologi modern.

Kepala Sekolah PKBM Wiyata Utama, Sri Kurnia Yuhana, S.Pd.I, juga menyampaikan terima kasih atas pelaksanaan workshop ini di institusinya. Beliau berharap kegiatan ini dapat memberikan dampak positif bagi siswa dan warga sekitar, serta meningkatkan rasa aman dalam penggunaan fasilitas loker.

Acara ditutup dengan doa bersama untuk memohon keberkahan dan kesuksesan bagi semua pihak yang terlibat. Setelah itu, peserta menikmati makan siang bersama sebagai penutup rangkaian kegiatan. Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan pengetahuan dan keterampilan baru bagi peserta dalam menggunakan loker otomatis dengan aman.

Antusiasme dan partisipasi aktif dari peserta menunjukkan bahwa workshop ini sangat bermanfaat dan relevan dengan kebutuhan mereka. Dengan pengetahuan yang diperoleh, diharapkan peserta dapat menjaga keamanan

barang-barang pribadi mereka dengan lebih baik dan menyebarkan informasi ini kepada orang lain di lingkungan mereka. (\*\*\*)